
Es lagen folgende Anfragen vor, die in schriftlicher Form beantwortet werden: 
 
„Alkoholmissbrauch bei Jugendlichen“,  
Anfrage der CDU-Fraktion zur Sitzung des Ausschusses am 22.02.2011, die vereinbarungsgemäß 
erst jetzt beantwortet wird, DsNr. 11/0018 
 
„Kleinkindergruppe der Fraunhofer Gesellschaft“, 
Anfrage der SPD-Fraktion, Ds-Nr. 11/0303 
 
Landesmittel für U3-Plätze“, 
Anfrage der Fraktion Aufbruch, Ds-Nr.: 11/0305 
 
Hinsichtlich einer mündlichen Anfrage von Frau Silber-Bonz bezüglich eines neuen Kinder- und 
Jugendtreffs in Birlinghoven verwies Herr Lübken darauf, dass die Maßnahme derzeit aus 
Drittmitteln finanziert werde. Eine Bedarfsanalyse werde jetzt erfolgen. Die Thematik wird im 
nächsten Unterausschuss „Kinder- und Jugendförderplan“ behandelt werden. 
 


